



Sayulita bajo el agua reportan inundaciones y vehículos arrastrados al mar

La Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC) a través de la Policía Estatal y Protección Ciudadana y Bomberos de Nayarit, auxiliaron a familias afectadas por las lluvias registradas el viernes por la noche en Bahía de Banderas. Al arribar a la localidad de Sayulita, fueron informados que en varios hogares ingresó agua y lodo por el desbordamiento del arroyo, por lo que en coordinación con autoridades municipales y federales comenzaron a realizar labores de limpieza.

<https://meridiano.mx/2022/09/17/sayulita-bajo-el-agua-reportan-inundaciones-y-vehiculos-arrastrados-al-mar/>